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An Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Bialas 
 
BV Langerfeld - Beyenburg 
 
 

  
 
 
 
 
Datum 5.10.2023 

 

Zur Sitzung am Gremium 

17.10.2023 Bezirksvertretung Langerfeld- Beyenburg 
 

 
Verkehrssicherheit für Radfahrer*innen am Langerfelder Markt erhöhen  
 
Sehr geehrter Herr Bialas,  
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt folgenden Antrag: 

Die Verwaltung wird gebeten, geeignete Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für 
Fahrradfahrer*innen am Langerfelder Markt (aus der Spitzenstrasse) zu treffen. Insbesonders die 
Einrichtung einer vorgelagerten Aufstellfläche und ggfls. einer priorisierten Radampel wären hier 
denkbar. 

Begründung: 

Die Spitzenstrasse teilt sich hier auf zwei Fahrspuren (Abbieger links und Geradeaus/Abbieger 
rechts) auf. Während der Radverkehr geradeaus über den Langerfelder Markt weiter geführt wird 
(Radwegsausschilderung), biegt der Großteil des restlichen Verkehrs ab. Häufig haben daher 
Rechtsabbieger die Fahrabsicht der „Geradeausfahrer“ nicht im Blick, so dass es immer wieder zu 
gefährlichen Situationen kommt. Erschwerend kommt hinzu, dass die Kontaktschleife zur 
Anforderung des Lichtsignals nicht für Radfahrer*innen ausgerichtet ist, so dass es eines KFZs 
bedarf, um überhaupt eine Lichtzeichenänderung zu erhalten. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ute Eichler-Tausch 
Fraktionssprecherin   
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


